

Abschied von David Wakefield

Nach siebeneinhalb Jahren engagiertem Einsatz verabschiedet sich David Wakefield von der Fachstelle für Religionspädagogik. Mitte Dezember 2017 wurde er von der Fakultätsversammlung der Theologischen Fakultät der Universität Luzern zum Nachfolger von Markus Arnold als Studienleiter am RPI gewählt.

Wir beglückwünschen David Wakefield zur Wahl als Studienleiter am RPI. Sein fundiertes Fachwissen, seine vielfältigen beruflichen Erfahrungen und sein breites Netzwerk sind eine gute Basis, sich beruflich weiter zu entwickeln.

Von 2010-2014 war David Wakefield als Mitarbeiter für den Fachbereich Sekundarstufe und ForModula mit einem Stellenpensum von 100% zuständig. 2014-2017 übernahm er die Leitung der Ausbildung ForModula FaRP und gleichzeitig die Leitung des Netzwerks Katechese an der Universität Luzern.

Das bedeutet Abschiednehmen für:

- Das Team FaRP, das ihn als vertrauenswürdigen und zuverlässigen Kollegen erlebte, der den Fachaustausch im Team förderte und den Bereich ForModula zukunftsfähig machte
- Katechetisch Tätige in Aus- und Weiterbildung, die seine Fähigkeit schätzten, Bildungsangebote mit Kompetenz und Leichtigkeit zu vermitteln
- Pfarreien, die seine nachhaltige Begleitung im Bereich Konzeptberatung Katechese schätzten

David Wakefield ist bis Mitte Juli 2018 an unserer Fachstelle tätig und trägt Sorge dafür, dass die noch ausstehenden Aufgaben gut abgeschlossen werden. An der Fachstelle sind bereits alle notwendigen Massnahmen eingeleitet, damit der Betrieb nach den Sommerferien gut weitergehen kann.

Wir danken David Wakefield für seinen engagierten Einsatz an der Fachstelle für Religionspädagogik und die angenehme Zusammenarbeit und wünschen ihm für seinen weiteren beruflichen Weg alles Gute.

Uta-Maria Königer
Stellenleitung